
Décembre 2013 

   Page N° 1 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE : Case postale 1489 
 CH 2301 La Chaux-de-Fonds 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0   
 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 

TABLE DES MATIERES 
2 Rencontre du vendredi 20 septembre 2013. Adieu 2013. 

3  -  4 Souper 2013 au Maillard. 
4 Visu du 2-9-16 octobre 

4  -  5 Rencontre du 18 novembre 
6 Visu du 29 octobre, QSO du 14 novembre et rencontre du 15 novembre. 
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Section des Montagnes Neuchâteloises de 
l’Union des Amateurs suisses d'ondes 

courtes.  
HB9LC 

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.  
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A 20 heures se retrouvent au local des Amis des chemins de fer : HB9SWL, Pierre, HB9CVC, 
André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9HLV, Pierre-André, HB9ULL Emmanuel, HB9HLI, 
Dominique, HB9EWA Adrien, HB9EOU, Ludovic, HB9EPN. Nous a rejoint Timothée qui est 
intéressé à notre passion. A 20h15, le Président ouvre la séance et mène la danse en 
présentant l'ordre du jour. 
Info Flash 
Assemblée du : 20 septembre 2013 - Nombre de participants : 10 
Salutations 
Lecture du courrier : Néant 
Communications du comité 
 Résultats des journées à la Grébille 
 Assemble des présidents 
 Sortie d’automne  

 Journal 
1a) discussion du courrier : Néant 
2a) Discussions des communications du comité 
 a)  à ajouter 10 Fr. au bénéfice de  123,85 Fr. provenant d’un don. A refaire ? 
 b) l’assemblée souhaite que le président y assiste. 
 c) pas d’actualité pour l’instant. A voir pour l’an prochain. 

d) vu le manque d’articles fourni à Georges, envisager de ne faire plus que 2 journaux par         
an ou le supprimer 

1b) Décisions du point 1 : Néant 
2b) Décision du point 2 : les points  a) b) c) seront à discuter à l’assemblée générale. 
Divers : Dominique  HLI nous présente Timothée un jeune qui s’intéresse à devenir radioamateur. 
Pierre-André nous signale qu’il va sous peu donner un cours pour l’obtention du brevet RA, 
Il nous signale que M. Wobmann n’a facturé que 200 Fr. pour la location de local de la Grébille 

HB9SWL 
 

 
 

 Voilà avec ce numéro, l’année s’achève. Il est temps de regarder et de penser 2014. 
Janvier le traditionnel souper annuel du club et toujours au local des Ptits trains.  

 Février l'assemblée générale fixera les lignes de conduite de cette nouvelle année, sans 
oublier que le 3ème vendredi du mois on se retrouve au local et que le jeudi précédent  à 
20 heures se fait le QSO de section.  

 Restera à définir les éventuels concours que l'on fera.  

 Le pique-nique 2014 sera-t-il fait selon celui de 2013 ? Alors apportez des idées à la 
rencontre de décembre pour que le calendrier 2014 soit d'un bon cru ! 

Quant à moi, je voudrais remercier tous les membres du club et aussi ceux que l'on ne voit pas 
pour leur soutien à la société. Ils ne sont pas présents physiquement, mais moralement ils sont là. 

Je vous donne donc rendez-vous en mars pour une nouvelle lecture de notre bulletin. 
HB9EPN  
Georges 
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Dès 18 heures nous nous retrouvons pour ce qui est devenu le traditionnel souper au Maillard 
pour remercier les tenanciers d'accueillir notre relais 144 MHz et ce gratuitement. Se retrouvent : 
HB9SWL et Michèle, HB9BKB, René et son épouse, HB9EPM, Philippe et Isabelle, HB9LN, Jack, 
HB9BLF, François, HB9CVC, André, HB9ULL, Emmanuel, Timothé et HB9 EPN, Georges. 
En entrée après l'apéritif une salade mêlée, suivie pour les uns de röstis bien rôtis et jambon 
arrosés d'une sauce aux champignons, pour d'autres steaks sur ardoise accompagnés également 
de röstis. En dessert les uns ont pris des boules de glaces nature ou avec crème chantilly, 
d'autres des demi-meringue avec crème chantilly ou des cornets à la crème et pour terminer un 
café avec les traditionnels caramels faits maison sans oublier le pousse-café offert gracieusement 
par les tenanciers. Il était 22 heures passées quand on a commencé à prendre la route en 
direction de la maison. 
 Voici quelques photos : 
 

  
 

  
 

     
Pierre fait du zèle Jack Jean-Claude Emmanuel René 
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L'épouse de René André Isabelle Philippe Timothée 

   

 

 

 
 
Que des braves 
pour un 
moment 
convivial. Vive 
2014 ! 

Pierre Michèle François Le rapporteur !  
 

HB9EPN Georges 
 
 

 
 
Cet après-midi, Pierre, HB9SWL, Jean-Claude, HB9BMT, HE9JZB, Michel et HB9EPN, Georges 
se retrouvent au local. Les discussions animent la rencontre. Michel nous parle et nous renseigne 
sur l'utilisation des transports en communs en nous expliquant divers points. Pierre nous informe 
qu'il se rendra à la rencontre des Présidents de l'USKA. Il a regardé les horaires mais comme il y 
a passablement de changement de trains à faire, il utilisera sa voiture. 
 

 
 
C'est à nouveau Pierre, HB9SWL, Jean-Claude, HB9BMT, André, HB9CVC, Pierre, HB9ESE et 
Georges, HB9EPN, qui se retrouvent au local pour discuter un moment. Pas grand-chose à 
relever si ce n'est que Pierre informe que François, HB9BLF, sera présent lors de la rencontre de 
vendredi pour présenter le projet en développement d'un plan catastrophe élaboré par l'USKA. 
 

 
Dès 19h30 les premiers se retrouvent au local des Amis des chemins de fer : HB9SWL, 
Pierre, HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9BLF, François, HB9HLI, Dominique, 
HB9EPM, Philippe, HB9EVH, Fritz, HB9ESE, Pierre, HB9HLM, André, HB9AYX, Bernard, 
HB9EPN, Georges; aucun excusé. 
A 20h15, le Président ouvre la séance en saluant les présents et en présentant l'ordre du 
jour. 
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Info Flash 
Assemblée du : 18 octobre 2013  
Nombre de participants : 11 
Salutations 
1) Lecture du courrier : 

 QSL et journal HB Radio 
2)  Communications du comité : 
 HB9SWL donne un bref résumé de l’assemblée des présidents et remercie HB9BLF de 
s’être déplacé pour  nous donner des informations 
1a) discussion du courrier : 
 Néant 
2a) Discussions des communications du comité : 

Néant 
1b) Décisions du point 1 : Néant 
2b) Décision du point 2 : Néant 
Présentation par HB9BLF François de la traduction du point 2 de l’assemblée des présidents : 
sujet : Radio de secours 
HB9HLI Dominique signale l’extension du réseau *  Hamnet * qui serait  également à disposition 
en cas de catastrophe   
Divers : Néant 
 
PS : le procès-verbal de la conférence des présidents de section 2013 est joint à ce bulletin. 

HB9SWL 
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Ce jour le soleil brillait mais avec une température fraîche. A 14 heures, Pierre, HB9SWL et 
Georges, HB9EPN se retrouvent au local. Peu après Jean-Claude, HB9BMT nous rejoint. Nous 
discutons du programme 2014, lequel sera débattu lors de la rencontre de novembre afin de 
pouvoir envoyer les courriers en décembre. Nous reprendrons les activités proposées en 2013. 
Nous nous quittons peu après 15 heures. 
 

 
 
Ä 20 heures, Pierre, HB9SWL lance l'appel pour le QSO de section de la veille de la 
rencontre mensuelle. Lui répondent : HB9BMT, Jean-Claude et HB9EPN, Georges. Pierre 
annonce que l'on parlera de l'agenda 2014 en particulier.  
 

 
 
Dès 19h45 heures les premiers se retrouvent au local des Amis des chemins de fer : HB9SWL, 
Pierre, HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9HLI, Dominique, HB9EPM, Philippe, HB9EOU, 
Ludovic, HB9EWA, Adrien, HB9EPN, Georges; HB9HLV, Pierre-André est excusé (malade). 
A 20h15, le Président ouvre la séance en saluant les présents et en présentant l'ordre du jour qui 
est axé principalement sur le programme 2014. Il y a deux changements majeurs qui sont le 
déplacement du stamm d'avril qui tombe sur Vendredi-Saint et d'octobre sur la semaine des 
portes ouvertes aux p'tits trains. 
 
INFO FLASH  
Assemblée du : 15 novembre 2013  
Nombre de participants : 8 
Salutations 
1) Lecture du courrier : courrier de HB9BHP le déplacement à Hamvention à Dayton. 
2)  Communications du comité : élaboration de l’agenda 2014. 

1a) discussion du courrier : Les membres sont intéressés. Mais personne ne pense y aller.  
2a) Discussions des communications du comité : l’agenda présenté est retouché et validé. 

3) propositions des membres : HB9EOU demande s’il ne serait pas possible de déplacer une       
date de contest. 

3a) discussion des propositions : pour cette année, ce n’est pas possible, à voir pour 
l’avenir.  
1b) Décisions du point 1 : Néant.  
2b) Décision du point 2 : Imprimer l’agenda. 
3 b) décisions point 3 : à suivre. 
Divers : Néant. 

HB9SWL 
 
Nous remercions le Club des Amis des Chemins de fer qui met à notre disposition leur 
local, permettant ainsi de nous retrouver pour nos rencontres mensuelles.  
 


